
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 6, am 11.05.17 von 18 bis 20:00 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für Finanzen, Spre-
cherin für studentisches Leben, Sprecherin für politische Bildung, Sekretariat, 1 Stu-
dierendenRat
Abwesend: Sprecher für Hochschule (e.) 

TOP Protokoll der letzten Sitzung
Kann das Protokoll Nr. 5 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Berichte
>Terminbestätigung: 
VS Infoveranstaltung Wahlen: KG 5/103 am 1. Juni wie gewünscht von 16-18 Uhr re-
serviert
>FAK:
1. Vernetzungstreffen mit allen Hochschulen Freiburgs für unterschiedliche Referate 
usw. für mehr Zusammenarbeit und Austausch untereinander 07.07. ca.16:30 im Uni 
Asta.
2. LAK am 11.06. könnte eventuell an der PH Freiburg stattfinden. 
3. Studiengebühren: Der AK Freie Bildung bleibt trotz der Entscheidung bestehen. 
4. Rektoratswahlen: Es braucht eine Mehrheit der Professoren, um das Rektorat ab-
wählen zu können. 
5. Das LHG soll geändert werden. 
6. Fernbusticket für Studierende: Der Vorstand der PH Freiburg möchte sich infor-
mieren, ob solches möglich ist. 
7. Neuer FAK Termin: 14.06. 18 Uhr an der EH Freiburg
>Tag der Vielfalt:
Ein Teil der Exe hat folgendes für diesen Tag (30.05.) geplant: Flashmob am PH Wür-
fel für ca. 15 Minuten. Vorab werden beschriebene Zettel verteilt mit Staatsbürger-
schaften und Studium, um am Ende die Studierenden zum Thema Studiengebühren 
aufzuteilen. Außerdem soll es eine Kooperation mit dem Improtheater der PH hierfür 
geben. Pinnwand mit Informationen zum Thema und Statements von Betroffenen 
wird aufgestellt. 
>Improtheater: Die Gruppe würde gerne das KuCa Donnerstags regelmäßig nutzen 
statt Montags. Das ist für die Exe und das Kulturreferat kein Problem und kann so 
weiterlaufen. Es findet eine Absprache wegen dem geplanten Flashmob für den Tag 
der Vielfalt statt. 
>Schlagwort: Die Treffen finden eher unregelmäßig statt. In Zukunft wird bei Bedarf 
das KuCa beim Sekretariat reserviert, da es nicht mehr wöchentlich stattfindet.
>IZW3: Ein Studierender plant ein Projekt "Auf Augenhöhe". Der Sprecher für Finan-
zen ist weiter im Austausch mit BdH. 
>Kanzler: 
Der Außenbereich des KuCa ist nicht Teil der PH. 



Wegen der Tischtennisplatte kann sich die Sprecherin für studentisches Leben mit 
der Hausmeisterei in Verbindung setzen. 
Fragen zu QS-Mittel zum Thema Evaluation wurden geklärt. 

TOP Anträge
KuCa Reservierung: pol. Gruppen 18.06. von ca. 17 bis 20 Uhr
 Abstimmung:
     4 dafür
     2 Enthaltungen
     0 dagegen
Das Sekretariat gibt den Veranstaltenden Bescheid. 

TOP Wahlen
>Pinnwände, Wahlurne, Wahlkabinen werden von der Hausmeisterei gebracht. Sie 
müssen nur noch wissen wohin?
> Wahlraum der VS: Das Sekretariat ruft direkt an der Stelle an und fragt nach. 

ξ

>Wahlhelfer_innen finden: der Sprecher für Hochschule sollte die Fachschaf-
ten anfragen 

ξ

Wahlkommission: Wer? 5 Mitglieder bis 23.05.

ξ

Wahlprüfungskommission: Wer? 3 Mitglieder bis 23.05.

TOP KuCa Belegungsplan/Termine
>> Das Pad ist verbindlich. Der Kalender ist nur für das Sekretariat. 
Hinweis von der EXE: Bitte notieren ob Veranstaltung im Caferaum oder KuniCa 
stattfindet.

TOP Studienkommission: 
    Die FAKII hat nicht über das Thema Anwesenheitspflicht gesprochen, da die Stu-
dienkommission dagegen gestimmt hat. Des Weiteren wurde vom Verantwortlichen 
der Stabsstelle Qualitätsentwicklung beim Prorektorat für Lehre und Studium 
bemängelt, dass es fünf studierende Mitglieder in der Studienkommission gibt. Nach 
seiner Meinung sollten es nur vier sein. 
    1. Entweder müssen alle Entscheidungen zurückgenommen oder zugelassen wer-
den.
    2. Vorschlag nach Neuzusammensetzung 4 zu 4.
    Der Vorstand verfasst dazu ein Schreiben. 

TOP Mails 
>Erhebungsbögen: Der Sprecher für Finanzen antwortet.
>Werkstudentenplatz: Das Sekretariat hängt die Anzeige im Studierendenhaus aus.
>China-Reise: Wird vom Vorstand bearbeitet.
>Sommer-School: Der Sprecher für Kommunikation versendet die Anzeige über den 
Campusnewsletter.
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